



CLUB DE PLONGÉE EXOCET LÉMAN

Plongée sous-marine - Apnée - Hockey subaquatique

ASSEMBLEE GENERALE DU 21/09/18

A ANNEMASSE

Licenciés au club : 136
Membres présents : 28
Procurations : 13

En présence de :

M GUERRET Jean-Pierre	Président du CODEP 74
Mme STEUNOU Véronique	Secrétaire du CODEP 74
M BLOUIN Antoine	Délégué aux sports d'Annemasse Agglo
M FREDON Michel	Président de l'OMS d'Annemasse

Ouverture de la séance à 20h15 après atteinte du corum (41 présents ou représentés)

P.J. : Rapport moral du Président+Rapport financier



CLUB DE PLONGÉE EXOCET LÉMAN

Plongée sous-marine - Apnée - Hockey subaquatique

➤ **Rapport moral et d'activités du Président (Christophe GOUY-PAILLIER) :**

Christophe GOUY-PAILLIER, président du club, présente le rapport moral et d'activités. (Voir en annexe).

Approbation du rapport moral à l'unanimité

➤ **Rapport financier du trésorier (Jérôme BAUDON):**

Jérôme BAUDON, trésorier du club, présente le compte de résultat et le bilan. (Voir en annexe).

Madame BRAZIER Marie-Paule et Monsieur GAVOILLE Jean-Marie, vérificateurs aux comptes confirment la régularité des comptes.

Approbation des comptes à l'unanimité.

Pour la saison prochaine, les vérificateurs aux comptes restent identiques, à savoir Marie-Paule BRAZIER et Jean-Marie GAVOILLE.

➤ **Interventions :**

- Cyril Kergadalan représentant la section hockey fait un bilan très positif de la saison écoulée, entre championnats, formations d'initiateurs, stages d'été. La nouvelle saison s'annonce tout aussi prometteuse.
- Jean-Pierre Guerret, Président du Codep74 et et Véronique Steunou, secrétaire du Codep 74 félicitent le club pour son dynamisme et son organisation exemplaire, en rappelant l'importance pour le département.
- Antoine Bloin, représentant de l'Agglo, félicite également le club pour son dynamisme et le remercie pour sa présence très active au sein des manifestations de l'agglo, ce qui reste très apprécié (la Nuit de l'Eau, projet de développement Nitrox, Tournois de HS, ...)
- Michel Fredon, Président de l'OMS, félicite également le club pour son dynamisme, sa bonne gestion et sa présence sur Annemasse. Il renouvelle son souhait que cette association reste sous l'égide de l'OMS.
- Philippe Cordin, secrétaire du club, présente le nouveau site, dont il est le webmaster, implanté par le club, ainsi que les applications connexes permettant de gérer avec efficacité les inscriptions aux différentes activités.
- Caroline du Penhoat du club de la Coulée Douce (Annecy) présente la journée féminine qui est organisée cette année sur le site de Tougues.



CLUB DE PLONGÉE EXOCET LÉMAN

Plongée sous-marine - Apnée - Hockey subaquatique

➤ Election du Comité Directeur 2018-2019:

Composition du Comité Directeur actuel (par ordre alphabétique):

- BALANDRAS Julie
- BAUDON Jérôme
- BIANCO Patrick
- CORDIN Philippe
- DETRAZ Gilles
- FERNANDES Philippe
- GAUDIN Olivier
- GODART Robert
- GOUY-PAILLIER Christophe
- GUIFFRAY-ROSSAT Catherine
- HENRY Nicolas
- JOLIVET Jean-Louis
- OTHMAN André
- POGGIOLI Jean-Yves
- REVY Laure

Sont sortants cette année :

- REVY Laure
- GOUY-PAILLIER Christophe
- BALANDRAS Julie
- BAUDON Jérôme
- DETRAZ Gilles

Ne se représentent pas pour la nouvelle saison :

- HENRY Nicolas
- GAUDIN Olivier
- JOLIVET Jean-Louis
- GODART Robert

Se présentent pour la nouvelle saison :

- Le reste de l'équipe restante du précédent Comité
- AMALBERT Edouard
- BELLEC Méline

Mise au vote et approbation à l'unanimité.



CLUB DE PLONGÉE EXOCET LÉMAN

Plongée sous-marine - Apnée - Hockey subaquatique

Le Comité Directeur pour 2018-2019

est donc composé comme suit (par ordre alphabétique):

- AMALBERT Edouard
- BALANDRAS Julie
- BAUDON Jérôme
- BELLEC Mélina
- BIANCO Patrick
- CORDIN Philippe
- DETRAZ Gilles
- FERNANDES Philippe
- GOUY-PAILLIER Christophe
- GUIFFRAY-ROSSAT Catherine
- OTHMAN André
- POGGIOLI Jean-Yves
- REVY Laure

La séance est levée à 21h40 et l'ensemble des présents sont conviés au traditionnel pot de fin d'assemblée organisée par le club.

Le nouveau Comité Directeur ainsi formé s'est réuni le 02/10/18 pour élire le bureau et entamer les travaux pour la nouvelle saison.

Christophe GOUY-PAILLIER est renouvelé dans son poste de Président

Jérôme BAUDON est renouvelé dans son poste de Trésorier

Philippe CORDIN est renouvelé dans son poste de Secrétaire

Le nouveau bureau est donc composé de :

- Président : GOUY-PAILLIER Christophe
- Trésorier : BAUDON Jérôme
- Secrétaire : CORDIN Philippe

A Annemasse, le 18/10/18

Le Secrétaire

Philippe CORDIN

Rapport moral et rapport d'activité pour la saison 2017/2018.

Invités extérieurs présents :

Antoine Bloin : Conseiller communautaire délégué aux sports

Michel Fredon, : Président de l'OMS

Jean Pierre Guerret : Président du CODEP

Véronique Steunou : Secrétaire du CODEP.

Bonjour à tous

Il nous arrive régulièrement d'avoir des désaccords au sein du bureau sur différents sujets. Ces désaccords sont parfois un peu « rudes » et il m'appartient de temps en temps en tant que président d'avoir à trancher entre plusieurs options fermement affirmées. Dans ces cas-là, j'ai pris l'habitude de me référer à ce qui doit être notre guide pour toutes nos actions : nos statuts.

Je voudrais vous relire les premières lignes de l'article 3 qui définit l'objet de cette association :

« Cette association a pour objet de développer et de favoriser par tous les moyens appropriés, sur le plan sportif et accessoirement artistique, culturel ou scientifique, la connaissance du monde subaquatique ainsi que la pratique de tous les sports et activités subaquatiques et connexes. »

Tout est dit !

Nous avons des habitudes de fonctionnement qui nous apportent un certain confort, et j'entends souvent dire : « on a toujours fait comme ça ». Mais ce qu'on doit se demander en permanence c'est si ce mode de fonctionnement continue à favoriser le développement de notre activité. Alors, certes, il ne faut pas tout bousculer ni vouloir le changement pour le changement et parfois les bonnes vieilles habitudes et les traditions ont du bon ; mais si notre club va bien, ce que je vais tenter de vous exposer à travers ce bilan, c'est aussi parce qu'un certain nombre de choses ont été mises en place en bousculant nos habitudes.

Les effectifs.

Pour la quatrième année de suite nos effectifs progressent cette saison. Après un bond de 20 % en 2015 à la réouverture de la piscine puis des progressions de 5% en 2016 et 2017, nous avons cette année rassemblé 136 adhérents soit 9% de plus que l'an dernier.

D'années en années on constate une certaine régularité sur un certain nombre d'indicateurs :

- La proportion de nouveaux membres : elle se situe toujours entre le tiers et le quart. Cette année elle est de 31% soit un bon équilibre entre fidélisation et ouverture.
- La féminisation : elle avait légèrement progressé ces dernières années mais elle est revenue à son niveau traditionnel de 25%
- L'encadrement : là aussi, le nombre de membres titulaires d'un niveau d'encadrement oscille généralement entre 25 et 30% de l'effectif. Cette année nous sommes dans la fourchette haute avec 30% soit 41 personnes sur 136.

Par contre, ce qui ne cesse de progresser ce sont les activités « sportives » : 23 personnes inscrites uniquement pour le hockey ou l'apnée contre 17 l'an dernier, ce qui signifie que 12% de nos membres ne sont pas des plongeurs au sens traditionnel du terme.

Les activités

La formation

La formation est au cœur de nos activités et doit le rester car si le milieu subaquatique est riche et fascinant, il est aussi fragile et peut être dangereux. Il convient donc d'aborder ce milieu avec humilité et prudence ce qui nécessite un apprentissage qui peut, et même doit, se poursuivre tout au long de la vie d'un plongeur.

Nous avons vu dans les effectifs que la proportion d'encadrant est importante et c'est tant mieux car bon nombre de nos nouveaux adhérents viennent à nous dans un premier temps pour « passer des niveaux ». Cela se traduit dans les chiffres et c'était particulièrement vrai cette année avec 15 personnes qui ont passé un Niveau 1 ce qui n'était pas arrivé depuis 2012.

On pourrait me faire remarquer que le nombre de niveau 2 ne suit pas la même courbe puisque nous n'avons eu cette année « que » 7 inscrits et 3 diplômes attribués ce qui est un niveau assez bas, mais ce n'est pas tout à fait illogique puisque nous avons eu l'an dernier 8 N1. Signalons aussi l'attribution de 3 N3 et de nos trois premiers niveaux Side-mount grâce au matériel acquis l'an dernier.

En ce qui concerne la formation d'encadrants et de sécurité, les trois candidats que nous avons présentés au diplôme d'initiateur ont tous été reçus. Le club compte aussi deux nouveaux N4 et comme ce sont des personnes qui avaient obtenu l'initiateur l'an dernier, ils vont pouvoir prendre en charge les formations N2 pour cette nouvelle saison. Nous avons aussi trois nouveaux RIFAP. Nous avons aussi validé deux N5, qui pourront donc désormais assurer le rôle de DP.

Pour la formation des enfants, nous avons eu une petite année en matière d'accueil de nouveaux jeunes plongeurs (uniquement deux) mais cela nous a permis de proposer aux enfants ayant commencé leur formation l'an dernier de la poursuivre et d'améliorer leur niveau.

Les activités sportives

Commençons par la section hockey qui a vécu cette année un évènement important avec l'organisation de son premier tournoi. Pour un coup d'essai ce fut un coup de maître avec un « presque » sans faute. Bien sûr, on aurait apprécié un meilleur classement pour les équipes d'Annemasse, mais, en tant qu'organisateur, ils ont préféré, par pur fair-play, laisser les premières places à leurs invités...

Cette première édition du « tournoi du Léman » s'est déroulée sur une journée et demie de compétition. Elle a rassemblé 75 hockeyeurs soit 8 équipes venues de France de Suisse et d'Angleterre qui ont disputé 36 matchs sur le week-end.

Une quinzaine de bénévoles ont participé à l'organisation.

Le budget de l'opération était de 3300 euros complètement auto financé et 690€ de bénéfices ont été dégagés.

Ce bénéfice va être réinvesti dans du matériel pour la pratique du hockey (buts, mur, table de score, palets)

Ce tournoi a fait l'objet d'une belle couverture médiatique avec un passage dans TV8 Mont Blanc et 2 articles dans le Dauphiné.

Nous remercions Antoine BLOUIN et Jean-Pierre GUERRET qui nous ont fait l'amitié d'être présent.

Pour permettre à l'activité hockey de progresser, la section de hockey a formé et validé deux Initiateurs. Une formation RIFAHS a aussi été mise en place afin d'avoir sur le bassin des participants capable de sécuriser la pratique. Quatre hockeyeurs ont suivi cette formation :

Sur le plan sportif, les équipes d'Annemasse ont participé à de nombreux tournois avec des résultats intéressants : Pour l'équipe féminine en Bi-club avec Clermont, une cinquième place en D2 (7ème l'an dernier) et une deuxième place AURA. Pour les hommes ce fut une 4ème place en D2 AURA (3ème l'an dernier). Quant à l'équipe mixte, elle s'est classée 4ème des Championnats de Suisse. On peut aussi signaler la participation de joueurs à

de nombreux tournois amicaux en France ou à l'étranger : Parma Cup, Puy en Velay, Montpellier, Coupe de France des clubs, Coupe de l'Atlantique, tournoi Féminin de Rennes, Tournoi de Grenoble, Open International de Barcelone, Tournoi 3x3 de Moirans et bien entendu, Tournoi International du Léman.

La section hockey à cœur de développer l'activité et participe à toutes les initiatives pouvant permettre de faire connaître ce sport. Cette année il y a eu des séances d'initiation à Seynod, à Annecy, à La Clusaz et à Thonon. Pendant l'été sept séances découvertes animée par Andrew, Rebecca et Conrad ont été organisées au CSL Thonon. Environ 60 enfants et ado ont découvert la discipline et cela a débouché sur la création d'une vraie section avec 10 enfants en 2018-2019.

Pour 2019, les perspectives sont prometteuses. On peut tabler sur une progression des effectifs de 10 à 20%. Nous envisageons la mise en place de séances d'initiations mensuelles. Sur le plan sportif, l'association avec Clermont est reconduite pour l'équipe féminine mais la disparition du club de Pierrelatte chez les Hommes entraîne la dissolution de la collaboration et va impliquer la création d'une équipe 100% Exocet. Par contre, la création d'une section jeune à Thonon va permettre la création d'une équipe bi-club jeunes. Le Tournoi International du Léman sera évidemment reconduit et des arbitres Nationaux 1er degré vont être formés.

L'apnée fait aussi preuve d'une grande vitalité avec une section active qui rassemble régulièrement une petite dizaine de personnes dont quatre inscrits spécifiquement au club pour cette activité. Nous espérons pouvoir organiser cette année une sortie à la fosse mais sa brutale fermeture n'a pas permis à ce projet d'aboutir. Il semble qu'une réouverture soit envisagée ; espérons-le car la faible profondeur de la piscine est un vrai frein à la pratique de l'apnée.

Cette saison nous avons attribué un créneau de piscine à la NAP et spécifiquement à la Monopalme. Cette activité est encore balbutiante, mais il y a de la demande, des encadrants motivés, du matériel à disposition et je ne doute pas qu'elle finisse par prendre toute sa place au sein de notre club

Les sorties extérieures

Il y a de nombreuses années les sorties extérieures étaient un rituel auquel on ne dérogeait pas : une fois par mois, on se retrouvait sur un site différent. Et puis, petit à petit, cette habitude s'est perdue, jusqu'à disparaître presque totalement puisque ne subsistaient plus que les sorties « exceptionnelles » de la fin de saison sur les lacs suisses. Nous étions un certain nombre à regretter cette disparition des sorties extérieures et c'est pourquoi j'ai été très heureux lorsque Richard BLANES m'a proposé de les relancer. Nous avons donc choisi de proposer moins de sorties mais de cibler sur des sites moins ordinaires. Pour cela nous avons décidé de nous appuyer sur les autres structures associatives locales, et de proposer des sites de plongée inaccessibles avec nos propres moyens. Nous avons donc pu mettre en place une plongée sur la côte sauvage du Bourget avec le CPALB et une sur l'Iselet, au milieu du lac d'Annecy avec la Coulée Douce. On peut certes regretter la fréquentation un peu faible pour ces sorties mais pour moi c'est la bonne démarche et on peut parier que grâce au bouche à oreille les prochaines sorties feront le plein.

Par contre nous avons un vrai problème avec notre voyage annuel en Méditerranée. L'an dernier notre séjour à Estartit avait attiré peu de monde. Nous pensions que les gens étaient lassés de cette destination où nous étions déjà allés plusieurs fois et nous en avons proposé une autre toujours sur la Costa Brava. Quelle déception : un nombre d'inscrits tellement faible que nous n'avons pas eu d'autre choix que d'annuler. J'avoue que j'ai du mal à comprendre cette désaffection : est-ce le site qui pose problème, la durée, la période, le prix.... Difficile à dire car je n'ai eu aucun retour. Cependant, nous ne baissons pas les bras et nous sommes preneurs de toutes les suggestions que vous voudrez faire au comité pour que nous puissions mettre sur pied un voyage qui rassemble le plus de monde possible.

La communication

La généralisation d'internet est désormais une réalité incontournable, d'ailleurs 99% de nos membres ont une adresse mail (135 sur 136 !). La refonte de notre site internet l'an dernier nous a permis d'intégrer cette année l'application VP Dive qui a vocation à devenir notre mode de communication principal au sein du club. En effet, cet outil développé par des plongeurs pour des plongeurs et qui est mis gracieusement à disposition des clubs permet d'organiser très finement toutes nos activités : inscription aux plongées, réservation de matériel, mais aussi mise à jour des fiches personnelles, alertes diverses.

Malgré l'importance de la communication numérique, le contact humain reste prépondérant. Chacun d'entre nous peut à tout moment être l'ambassadeur du club pour faire découvrir nos activités à ses connaissances en proposant par exemple des baptêmes que l'on peut organiser tout au long de l'année pendant nos créneaux piscine. Il y a aussi toutes les occasions « institutionnelles » où l'on est présent : buvette du 14 juillet à Chens, la sécurisation du triathlon de Machilly, la participation à la nuit de l'eau de l'UNICEF. Il y a enfin les forums des associations de Chens et d'Annemasse où l'on peut aller à la rencontre du public et faire connaître notre club. A ce sujet, je dois tout de même exprimer un regret : c'est la difficulté que nous avons à mobiliser des volontaires pour ces occasions.

Matériel et fonctionnement.

Nous avons annoncé l'an dernier qu'un des chantiers qui allait nous occuper serait la mise en place du Nitrox. Vu de l'extérieur il semble qu'il ne se soit rien passé, pourtant nous ne sommes pas restés les bras croisés et le dossier avance. Nous avons déjà réglé la question du compresseur que nous avons vendu, nous avons obtenu l'aval de l'agglomération pour la réalisation des travaux, nous sommes en train de travailler sur le devis et sur les solutions techniques proposées. C'est un dossier lourd et compliqué qui a aussi d'importants aspects de sécurité qu'il faut bien prendre en compte. Nous avançons donc prudemment mais nous avançons et nous espérons bien aboutir au cours de cette saison.

Dans le fonctionnement de notre club au quotidien, un des points qui n'est pas satisfaisant et qu'il me semble important à régler c'est la gestion de la distribution du matériel et des permanences de gonflage. Nous avons mis en test au début de la saison un système de réservation du matériel via VPDive qui a plutôt bien fonctionné. Il faut que nous arrivions à généraliser ce système afin que tout le monde y trouve son compte : les plongeurs avec une solution de gonflage et d'emprunt du matériel adaptés à leurs besoins, les permanents pour que cette tâche soit la moins contraignante possible. Ce sera un des chantiers importants de la nouvelle saison.

Conclusion

Au terme de cet exposé, je pense avoir montré que notre club est en bonne santé. Nous sommes toujours dans l'esprit de ce qu'avaient voulu les créateurs et qu'ils ont exprimé à travers les statuts dont je vous ai lu un extrait en préambule. Comme je vous l'ai indiqué, pour la saison à venir quelques chantiers importants sont déjà en cours : le nitrox, la refonte des permanences gonflage, la pérennisation du tournoi de hockey, et d'autres encore. Ces chantiers seront à mener en premier lieu par le comité qui sera élu ce soir. Plusieurs personnes ont exprimé le désir de quitter le comité, d'autres m'ont déjà informé de leur souhait de le rejoindre. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. Pour ma part, si je suis élu, je me proposerai pour prendre la présidence encore une année, mais je souhaiterais que ce soit mon dernier mandat et qu'un successeur puisse émerger pendant cette saison.

Le Président

C. Gouy-Paillier

RESULTAT EXOCET LEMAN 2017/2018

CHARGES	2017 2018	2016 2017	ECART	PRODUITS	2017 2018	2016 2017	ECART
CHARGES DE GESTION COURANTES				COTISATIONS ECOLAGE			
Affiliation OMS + FFESSM	245	153	92	Cotisations	12430.2	11285	1 145
Affranchissement	83	106	-23	Ecolage	3452	1962	1 490
Assurance	656	626	30	Sous total	15 882	13 247	2 635
Eau Tougues	1 329	341	988	SUBVENTIONS			
Électricité Tougues	0	0	0	AGGLO	4600	4000	600
Fournitures administratives	122	120	2	Sous total	4 600	4 000	600
Location	3 515	2 287	1 228	PRODUITS DIVERS			
Divers (pourboires, dons, cadeaux)	0	129	-129	Formation Nitrox	0	0	0
Publicité	365	0	365	Produits activités annexes	585	1160	-575
Frais sorties déplacement	220	402	-182	Frais de déplacements (don)	1044	1397	-347
Frais de réception	4 513	1 494	3 019	Produits divers de gestion	1	45	-43
Services bancaires	75	62	13	Sous total	1 630	2 596	-965
Frais actes et contentieux	200	51	149	MANIFESTATIONS			
Autres charges gestion	5	193	-188	Buvette 14 juillet	3 393	300	3 093
Sous total	11 328	5 964	5 364	Championnat du monde	0	0	0
ENCADREMENT - FORMATION				Tournoi de hockey	3342	0	3 342
Frais divers formations	591	394	197	Sous total	6 734	300	3 093
Encadrement	680	425	255	PRODUITS FINANCIER			
Remb. formations encadrants	2 076	2 528	-452	Intérêts s/ placement	192	172	20
Frais de déplacements (don)	1 044	1 397	-347	Sous total	192	172	20
Abt Subacqua	312	312	0	PRODUITS EXCEPTIONNELS			
Formation	0	180	-180	Cession immobilisations	7 000	0	7 000
Sous total	4 703	5 230	-527	Sous total	7 000	0	7 000
MATERIEL				REP S/ AMORT. Et PROV.			
Achat et entretien mat. plongée	2 789	1 595	1 194	Sous total	0	0	0
Achat de marchandises	0	686	-686	TOTAL DES CHARGES			
Mat.divers + entretien locaux	175	14	161	TOTAL DES CHARGES	20 235	18 715	1 520
Réépreuve TIV	0	586	-586	RESULTAT			
Location fosse	0	500	-500	RESULTAT	15 804	1 600	14 204
Contrat O2 Gonflage O2	0	40	-40				
Entretien des compresseurs	1 240	1 551	-311				
Sous total	4 204	4 971	-768				
AMORTISSEMENTS + PROVIS							
AMORTISSEMENTS + PROVIS	0	2 550	-2 550				
CHARGES EXCEPTIONNELLES							
CHARGES EXCEPTIONNELLES	0	0	0				
TOTAL DES CHARGES							
TOTAL DES CHARGES	20 235	18 715	1 520				
RESULTAT							
RESULTAT	15 804	1 600	14 204				

BILAN EXOCET LEMAN 2017/2018

ACTIF					PASSIF		
	BRUT	AMORT	NET	NET N-1		N	N-1
ACTIF IMMOBILISE					CAPITAUX PROPRES		
Immobilisations corporelles	31 946	31 946	0	0	Report à nouveau	43 166	41 567
Participation	17		17	17	Résultat 2017 / 2018	15 804	1 600
Sous total	31 963	31 946	17	17	Sous total	58 971	43 166
ACTIF CIRCULANT					DETTES ET COMPTES D'ATTENTES		
Clients	0		0	0	Fournisseurs et comptes rattachés	6 538	5 400
Autres créances	0		0	300	Autres dettes	0	200
Banque	31 323		31 323	27 546	Sous total	6 538	5 600
Banque à encaisser	904		904	180	COMPTES DE REGULARISATION		
Placements	33 164		33 164	22 973	Produits constatés d'avances	-100	2 250
Caisse	0		0	0	Sous total	-100	2 250
Sous total	65 391		65 391	50 999	TOTAL GENERAL		
TOTAL GENERAL	97 354	31 946	65 408	51 016	65 408	51 016	

EXPLICATIONS RESULTATS 2017 2018

CHARGES DE GESTION COURANTES

Cotisations et affiliations	245	Affiliations OMS + Fédé + RABA + abonnement nom domaine site internet + 92€ régul CODEP2017
Affranchissement	83	
Assurance	656	multiprofessionnelle + RC
Eau	1 329	Consommation eau Tougue - +500€ de N-1 pas assez provisionné
Electricité Tougues	0	Provision idem N-1 pas de facture
Fourn adm	122	Fournitures de bureau + informatique
Location	3 515	Location Tougues + bouée de tougues + hébergement hockey (1100)
Divers (pourboires, dons, cadeaux)	0	
Publicité	365	flyer + gobelet + sticker
Frais de déplacements	220	location minibus hockey
Frais de réception	4 513	Buffet AG + galettes des rois + repas des encadrants et bureau + vin chaud + boisson 14/07 (1644) + dépense tournoi hockey (1352)
Services bancaires	75	Frais virement + carte
Frais actes et contentieux	200	amende absence réunion OMS
Charges diverse de gestion	5	Ajustement divers

ENCADREMENT - FORMATIONS

Frais divers formations	591	Fournitures fede + dossiers format°
Encadrement	680	RIPE CODEP
Remb format. encadrants	2 076	Remb. des formations initiateur + N4 + MF1 + MF2 sur 3 ans
Frais de déplacements (don)	1 044	Frais dépl. membres du bureau et des encadrants non remboursés (compensé en recette)
Abonnement subacqua	312	Abt subaqua
Formation	0	

MATERIEL

Achat et entretien mat. plongée	2 789	Achat pack oxygenotherapie (166) + sidemount (2151) + divers
Achat de marchandises	0	
Mat divers + ent locaux	175	serrure + bache
Réépreuve TIV	0	0
Location fosse	0	rien cette année
Contrat O2	0	0
Entretien compresseurs	1 240	entretien des compresseurs

AMORTISSEMENTS ET PROVISIONS

Amortissement	0	soldé
---------------	---	-------

CHARGES EXCEPTIONNELLES

Charges exceptionnelles	0	
-------------------------	---	--

PRODUITS

Cotisation	12 430	augmentation +1145
Ecolage	3 452	augmentation +1490
Subventions	4 600	Subventions OMS - Sub reçu 2250 + régul exercice antérieur
Formation Nitrox	0	
Pdts activités annexes	585	location bouée tougue + RIPE CODEP
Frais de déplacements (don)	1 044	Déplacements non remboursés
Produits divers de gestion	1	arrondi + écart de règlement
Buvette 14 juillet	3 393	Dont 439 de régul N-1
Tournoi de hockey	3 342	encaissement tournoi
Intérêts sur placement	192	placement 10K
Reprise s/ amort et prov		
Produits exceptionnels	7 000	cession compresseur

Explication principaux éléments bénéfice

Cession compresseur	7000	
14 juillet	1569	
Tournois hockey	687	
Ecolage	1490	
cotisation	1145	
Abscence réépreuve TIV	586	
Plus d'amortissement	2550	

EXPLICATIONS BILAN 2017 2018

ACTIF IMMOBILISE		
Immobilisations corporelles	31 946	2 Compresseurs
Participation	17	Titre s/ credit agricole
Amortissement	31 946	Amortissements des compresseurs fini
ACTIF CIRCULANT		
Client	0	
Autres créances	0	
Banques	65 391	Forte augmentation +14.7K (N-1 : 50.7K)
CAPITAUX PROPRES		
Report à nouveau	43 166	Sommes des bénéfices de X années
Résultat 2017 / 2018	15 804	Résultat bénéficiaire de l'exercice
COMPTES DE REGULARISATION		
Fournisseurs et comptes rattachés	6 538	Electricite + eau + O2 + Frais repas AG + frais repas encadrants
Autres dettes	0	
Produits constatés d'avances	-100	